

Sambut HUT Ke-77 TNI Tahun 2022, Korem 082/CPYJ Gelar Kegiatan Bakti TNI

Basory Wijaya - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Oct 3, 2022 - 17:38



MOJOKERTO,- Dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun Ke-77 TNI yang jatuh pada tanggal 5 Oktober 2022 mendatang, Korem 082/CPYJ menggelar kegiatan Bakti TNI berupa Vaksinasi, Donor Darah, Stunting dan Pemberian Bantuan Sembako bertempat di Sunrise Mall Jln. Benteng Pancasila No.9, Mergelo, Balongsari, Kec. Magersari, Kota Mojokerto, Senin (03/10/2022)

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M dalam sambutannya

yang dibacakan Kasrem Letkol Arm Beni Sutrisno, S.Sos. mengatakan bahwa kegiatan Bakti TNI sebagai salah satu metode Binter dalam membantu penyelenggaraan kegiatan bantuan kemanusiaan untuk menangani masalah-masalah sosial masyarakat, serta berbagai hal yang terkait dengan penyiapan wilayah pertahanan di darat sesuai dengan tema "TNI ADALAH KITA". "Ini merupakan salah satu wujud bentuk kepedulian dan tanggung jawab kepada masyarakat dalam meningkatkan taraf kesejahteraan dan kesehatan masyarakat. Dimana dengan adanya kegiatan ini kita dapat merekatkan rasa kekerabatan kita serta memberikan manfaat bagi masyarakat yang pada akhirnya TNI dan rakyat semakin solid, semakin dipercaya demi menjaga NKRI. Selain itu juga turut membantu pemerintah daerah." kata Danrem



Lebih lanjut disampaikan bahwa Bakti TNI yang dilaksanakan hari ini berupa Vaksinasi Pfizer yang diikuti 113 orang (D1 jumlah 1 orang, D2 jumlah 19 orang dan D3 Booster 92 orang) dengan tenaga medis dari Denkesyah 05.04.02 Mojokerto, kegiatan Donor darah bekerja sama dengan PMI Kab. Mojokerto yang diikuti oleh 181 orang (Militer 73, Polri 15, PNS 4 dan Persit 43 serta Masyarakat umum 46 orang). Sejumlah 84 orang tidak memenuhi syarat karena faktor kesehatan. Selain itu juga pendistribusian bantuan paket sembako kepada masyarakat 92 orang serta kegiatan Stunting yang sudah diawali dengan penyuluhan yang diikuti ± 100 orang bertempat di Balai Desa Puloniti Kec. Bangsal Kab. Mojokerto." ujar Kolonel Inf Unang.



Turut serta hadir dalam kegiatan Kasrem 082/CPYJ Letkol Arm Beni Sutrisno, S.Sos., Para Dan/Kabalak Aju serta Para Kasi/Pasirem 082/CPYJ.

Selama kegiatan dilaksanakan dengan tetap mematuhi protokol kesehatan, berjalan dengan tertib dan aman. (Penrem CPYJ).